

In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 23.01.2019 wurde der bisherige Sachstand zur Erstellung eines Gestaltungsleitfadens, einer Gestaltungssatzung und des Bebauungsplans für die Wipperfürther Innenstadt aufgezeigt. Im Rahmen des erforderlichen Vergabeverfahrens hat die Planungsgruppe MWM aus Aachen den Zuschlag erhalten und ist für die Planungsleistungen beauftragt. Seitdem hat die Planungsgruppe MWM mit den Arbeiten begonnen. Hierzu zählen unter anderem Fassadenaufnahmen in der Innenstadt, Gespräche mit dem Heimat- und Geschichtsverein und die Überprüfung der von der Stadtverwaltung zur Verfügung gestellten Gestaltungsmatrix aus der Bürgerwerkstatt.

In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 12.06.2019 werden die Projektverantwortlichen der Planungsgruppe MWM Herr Dipl.-Ing. Niedermeier und Herr Bauassessor Celik den aktuellen Sachstand anhand einer Powerpoint-Präsentation vorstellen. Die Powerpoint-Präsentation wird der Niederschrift beigelegt.